

神奈川県南支部のホームページは（[全日本建設交運一般労働組合 \(ctg-kennan.net\)](http://ctg-kennan.net)）をクリックか右のQRコードからアクセスできます。分会・班の仲間は多くの労働者に広げてください。



2024年6月3日

かながわけんなんしふ

建交労神奈川県南支部

2024年夏季闘争 No.4

2022年度推進ニュース③⑩通算340号

発行責任者 小島 茂

神奈川県本部6/2にBBQ交流会を実施！ 金沢動物公園のBBQ広場に14名が参加

神奈川県本部は6月2日(日)に組織拡大交流バーベキューを横浜市金沢自然動物公園内のバーベキュー広場でおこないました。

参加者は全体で14名、そのうち神奈川県南支部からは小島委員長、清野副委員長、佐藤執行委員の他合同分会の河野さんと根井さんの合計5名が参加しました。

前日までは雨の心配もありましたが当日は晴天に恵まれ鳥のさえずる森の中でバーベキュー交流会は



金沢動物公園内の森の中にあるBBQ広場で参加者の記念写真



10時からはじまりました。焼き魚・ウインナーソーセージ・牛タン・牛カルビと具材は量も質も申し分なく美味しくいただきました。ダンプ支部が中心に準備された缶ビール・缶チューハイ・日本酒・焼酎はすべて飲み尽くし楽しく語らい交流を深めました。終わり頃に雨がパラつきましたが影響なく会を終えました。

記事は小島委員長、写真は小島委員長と清野副委員長の提供

イワサワ分会が臨時大会で新書記長等選出

イワサワ分会は5月28日に臨時大会を開催し、渡部秀樹書記長の解任と萩野祥平新書記長の選出及び天野真一会計補佐役の選出をおこないました。臨時大会の目的は分会の健全な財政運営と支部に結集する体制を確立することにあります。臨時大会には支部から佐藤章執行委員が参加しました。

神奈川県南支部は、5月26日に開催した第7回執行委員会でイワサワ分会の現状を全体で確認し、臨時大会の成功に向けて佐藤執行委員を中心に指導・援助をおこないました。

2024年1月11日

建交労県本部委員長 殿
建交労支部委員長 殿

全日本建設交運一般労働組合(建交労)
中央執行委員長 角田 肇(代)



「令和6年能登半島地震」被災者支援カンパのよびかけ

全国で奮闘されている建交労のみなさんに呼びかけます。

本年1月1日の夕方4時過ぎに発生した令和6年能登半島地震(能登半島地震)は、M7.6・最大震度7を記録しました。地震発生直後には能登方面の日本海沿岸部で津波が襲いかかり、家屋などが水没し、人的被害を与えました。

石川県では死者202人、安否不明者323人、県内避難所約400ヶ所には約26,000人が身を寄せています。(1月9日現在)その内、珠洲市内、能登町、七尾市に居住する建交労石川県本部に結集する北陸ダンプ支部(1名)、北信越労職支部石川分会(41人)が家屋の全壊、半壊、一部損壊などの被害を受けています。石川分会の組合員1人が亡くなっています。石川県本部の石田直道委員長は分会員たちの状況把握の為に5日から現地入りをしています。

建交労は、被災された仲間と住民の皆さんに心からお見舞い申し上げるとともに今後できる限りの支援をしていくことにします。

1月5日石川県労連内に「支援対策本部」を設置し、全労連は1月10日に「令和6年能登半島地震・対策支援募金」のとりくみを開始しました。今後現地の状況を掌握したうえで、支援物資の搬入やボランティア派遣など具体的な支援活動を全国的にすすめる方針を確認しました。

建交労は、全労連の確認・提起を受けて「能登半島地震」被災者支援カンパのとりくみを10日に開催した常任執行委員会で確認し、全国の仲間に協力を呼びかけます。各組織の積極的な対応をお願いします。

集約した救援カンパは、以下の金融機関の口座に振り込んでください。

お手数ですが、振り込みした組織は必ず、メールかFAXで別紙用紙にて随時お知らせ下さい。

以上

【振り込み先】

中央労働金庫新宿支店(普通) 3731711

(名義) 建交労中央本部

* 【郵便振替】

(口座番号) 00180-3-25195

(名義) 建交労

振込用紙に「震災カンパ」と記入してください

上記へ支援カンパを振り込んだ分会・班及び組合員は神奈川県南支部にご報告ください。